

# バイオマス発電の低コスト化へ

## 早生樹545本 試験植林

木質バイオマス発電の低コスト化につなげようと、燃料用のチップを製造している堀川林業（仙北市）と発電事業者のユナイテッドリニューアブルエナジー（URE、秋田市）は、生育が早い早生樹の試験植林を仙北市の田沢湖畔で行つた。4年後の伐採を目標に管理する。

### 堀川林業（仙北市） URE（秋田市）

堀川林業の社有地で行われた24日の植林には、林業を担う人材を育成する県林業研究研修センターの研修制度「秋田林業大学校」の2年生15人や両社の社員ら計30人が参加。参加者は斜面に穴を掘り、早生樹の中でも生育が早く、寒冷地でも生存できるとされるヤナギとキリの苗木計545本を丁寧に植えた。

これまで、堀川林業ではスギの間伐材を木質チップに加工してUREに販売してきた。堀川林業（東京）の「早生樹エネ

ルギー植林プロジェクト」に貢献する再生可能エネルギー開発大手のレノバ（東京）の「早生樹エネ

ルギー植林プロジェクト」によると、製材用のスギは伐期を迎えるまで樹木から50～60年かかり、木質チップに用いる間伐材でも40年はかかるといふ。一方、早生樹は植樹から伐採までの期間を大幅に短縮できるとされ、両社は今回植えたヤナギやキリは4年程度で伐期を迎えると想定している。

トの一環。

2016年から木質バイオマス発電を行つていい

このため、レノバは本県や徳島県で早生樹の植林を行う、伐採サイクルの短期化を実現することによるためには低コスト化が欠かせないという。

UR-E燃料責任者の三好創さん（49）は「カーボンニートラル実現のために、FIT期間終了を見据え、今から燃料について考えていかなければならない」と強調。堀川林業の堀川義貴社長（41）は「短期間で伐採、販売できるようになれば収益にもつながる。循環型社会実現に貢献していきたい」と話した。



木質バイオマス発電の低コスト化に向け、ヤナギの苗木を植える試験植林の参加者

（大原進太郎）